

Husumer Nachrichten - Donnerstag, 26.01.2006

## Sportverein wünscht sich großes Beach-Soccerfeld

**Ramstedt**

/

**hem**

– Ein Highlight war das Beachvolleyballturnier schon in den Vorjahren, 2005 aber wurde mit der Teilnahme von 24 Mannschaften aus dem gesamten Kirchspiel ein neuer Rekord aufgestellt. Ein Erfolg war zudem die Fahrradtour, bei der mehr als 50 Radler Amrum umrundeten. Im Übrigen gilt: Der SV Ramstedt bereichert das Angebot in der Gemeinde mit einem bunten Programm, zu dem auch der traditionelle „Bunte Rasen“ zählt, bei dem es auch ein „Tischfußballspiel“ mit lebenden Spielern gab. Neu ist der „Mini-Kicker-Club“, der vom Vorsitzenden Ingo Dau-Schmidt sowie Heiko Tüxen geleitet wird. Dies sind nur Ausschnitte aus dem Bericht des Vorsitzenden während der Jahresversammlung.

Während der rund zweistündigen Jahreshauptversammlung standen auch Vorstandswahlen auf dem Programm: Dabei wurde der erste Vorsitzende auch im 19. Jahr seiner Spitzentätigkeit erneut bestätigt. Wiederwahl auch für Kassenwartin Petra Hollatz-Thomsen. Gemeinsam mit dem zweiten Vorsitzenden Dirk Voß, Schriftführer Carsten Petersen und Jugendwart Volker Beyersdorf bilden sie den Vorstand. Der Sportverein möchte ein 35 x 20 Meter großes Beach-Soccerfeld erstellen - gern in Zusammenarbeit mit der Gemeinde. Auf den Feldern könnten Jugendliche Fußball spielen, andererseits wäre es möglich, das traditionelle Beachvolleyballturnier auf drei nebeneinander liegenden Feldern zu veranstalten. Natürlich hofft der Verein auch auf Sponsoren. Die Arbeiten sollen im Frühjahr beginnen, damit das Turnier im August auf dem neuen Platz stattfinden kann.

Das öffentliche Grillen am 22. Juli, das alle örtlichen Vereine im Wechsel ausrichten, wird diesmal vom SV Ramstedt organisiert.

Carsten Petersen trug den Bericht der Arbeitsgruppe „Attraktivitätssteigerung“ vor. Gunhild Koester, Rüdiger Hansen, Gunnar Gertz, Carsten Petersen und Werner Norden wollen das Vereins-Angebot optimieren. Vorausgegangen war eine Bedarfsermittlung, bei der 220 Haushalte mit einem Fragebogen versorgt wurden. Als Ergebnisse werden demnach umgesetzt: Ab 2007 wird Nordic Walking angeboten, es wird eine Fahrradgruppe gegründet. Vorgesehen ist ein Ausflug nach Hamburg mit Besichtigung der Colorline-Arena. Kein „Aprilscherz“ sind die Sportplatzarbeiten, die am 1. April um 10 Uhr starten.